

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

無料法律相談

9月 8日(木) 午後4時〜

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



コロナ禍、税務調査が!! 税務署交渉をすることに。

8月4日(木) 7人の各支部選出の役員と事務局の参加で経営金融税対部会を開催しました。今年度も南條副会長を全体部会責任者に中西副会長を副責任者として選出しました。

コロナ禍になってからは税務調査も少なくなっていました。7波を迎えて過去最高の状況にもか

商売を元気に…

「商売を語る会」

昨年同様「商売を語る会」を11月上旬に開くことを確認しました。「商売を語る会」は毎年いろいろな会員さんが自分の商売について苦労や体験談を語つ

かわらず白河税務署は税務調査を行なっています。そこで、25日(木)に税務署交渉を行なうことを決定しました。昨年の調査の中で、別室による立会でしたが、「税務署の思いのままにさせないための立会いである事、同席するとしなければ対応が違ふということ」などが話されました。また、市役所や町・村役場の交渉や要請についてでは、いま地方創生臨時交付金(コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分)があるので使い道を検討するよう、各自治体に交渉を持つなどしていこうと話合いました。

の成功をめざして

ていただくので「大変興味がある。おもしろい」と評判です。現在1名の候補者がいますが、あと2名の推薦をお願いしたいと訴えました。

民商会館

2階会議室の床

リフォーム工事すすむ

以前より会議室の床が波打った状態で、机が傾いたりして困っておりました。この4年間会館改修資金を予算化し積み立ててきました。8月1日から役員の大工さんを中心に山澤・中西両副会長が連日、修繕をしてきました。会議室の床全面張り替えが終了したところです。お盆明けは、以前コンピューター室に定めていた箇所を修繕予定で、毎日、作業ありがとうございます。



矢吹西支部役員会

8月5日(金)、矢吹西支部役員会が英で開かれ4人の役員と二宮会長が出席しました。配達状況と未収状況を見ながら、未収会員への呼びかけ・訪問等の対応について話し合いま



西郷一支部

役員会&暑気払い

8月5日(金)大漁丸において西郷一支部役員会が5人の参加で行なわれ、併せて日頃のご苦労さんを兼ね暑気払いも行いました。

役員会の中ではレジメに沿って説明や報告が行われ、今後の日程の確認や「インボイス制度反対の大臣あてハガキ」の記入など行いました。その後は和気あいあいと暑い夏を乗り越えようと暑気払いで日頃の活動や仕事の疲れを癒しました。